
   

                                           

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０２３年７月６日 木曜日 

第１回例会 Ｎｏ．２８４０ 

会員総数：４０名 出席者３０名 出席率：７５．００％ 

 

●メーキャップ 

 

●会長挨拶 

川原会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

この度、伝統ある脇町ロータリークラブの第 60 代会長に就任いたしましたことを、大変光栄に思って

おります。 

まず、皆様に感謝の意を述べさせてください。前任の会長をはじめ、役員の皆様、そしてクラブの一

員として、皆様方のご支援とご協力に心から感謝申し上げます。私が会長として活動することができ

るのは、皆様方のお力添えのおかげです。 

この一年間、脇町ロータリークラブの発展とメンバーの皆様の幸福を追求するために全力を尽くす

覚悟で臨みます。佐藤直樹幹事と共に、クラブの運営に関して最善の努力を行い、会員の皆様にと

って充実した活動の場を提供できるよう努めてまいります。 

私の会長方針については、後ほど詳しくお話しいたしますが、一つだけお約束いたします。私たち

は、結束を深め、地域社会への奉仕活動を強化していくことに力を注ぎます。また、新たなプロジェ

クトへの積極的な取り組みや、メンバーシップの拡大にも取り組んでまいります。 

脇町ロータリークラブは、私たちの人生における特別な場所です。私たちは、クラブの活動を通じ

て、人々との繋がりや友情を築き、社会への貢献を果たすことで、自己成長と喜びを見出している

のです。この一年間、私たちのクラブをより魅力的な場所にしていくために、皆様と共に歩んでいき

たいと心から願っております。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。 

●幹事報告 

佐藤直樹幹事 

到着週報 

到着書類 

連絡事項 

 

鴨島、阿波池田、洲本各ＲＣ 

ロータリーの友、ライト＆ライフ、地区研修報告書、阿波池田RC会報、クラブ運営計画書 

新入会員（田北新支店長）の入会申し込み書類を廻しております。ご確認ください。 

例会終了後、理事会を行います。 

●委員会報告 

親睦委員会 

藤原義浩会員 

 

川原会長 

 

 

 

昨年度ゴルフ部長 

河野会員 

７月誕生日   藤原武志会員、佐藤順二会員、六車会員、小笠会員、平山会員、笠井会員 

奥様誕生日   田北会員、北川会員 

 

７月は半年の終わりと新しい始まりを象徴する月です。自然がもっとも活力に満ち、豊かな生命力を

放つ時期です。肯定的なエネルギーが、皆様のさらなる成長、健康、成功、そして幸せに満ちたもの

であることを願っております。皆様、お誕生日おめでとうございました。 

 

昨年度、取り切り戦 準優勝 幹事表彰。 

宮本会員へ記念品贈呈。 

●プログラム      

会員卓話 クラブ協議会 

川原会長 

 

 

 

会長方針 

今年度、伝統ある脇町ロータリークラブの第60代会長を務めることになりました。コロナ2019も感染

症上の位置づけが 2 類相当から 5 類へ引き下げられ、3 年ぶりに当たり前の日常が戻りつつありま

す。脇町ロータリークラブでも、会員の健康に留意しつつ、当たり前の日常を取り戻して参りたいと

思います。 

 

 

 

今期の国際ロータリーのゴードン R. マッキナリー会長は、「世界に希望を生み出そう」をテーマに、

世界平和や感染症対策を会長方針として揚げています。また、2670 地区の吉岡宏美ガバナーは、

「挑戦しよう」を地区テーマに、「これまでの活動を発展的に継続しよう。」、「新たな取り組み、革新



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤直樹幹事 

 

 

 

 

会計 

松島会員 

 

 

 

SAA 

白川会員 

 

クラブ奉仕委員会 

河合会員 

 

出席委員会 

黒川会員 

 

 

会報委員会 

細川会員 

 

親睦委員会 

南由紀子会員 

 

 

雑誌委員会 

北川会員 

 

お別れの挨拶 

松島会員 

的な変化に挑戦的に取り組もう。」を、ガバナー方針に掲げています。お二人の言葉から、分断から

協調へと、今まさに新しい時代の扉が開かれようとしている気配を感じます。 

今期の脇町ロータリークラブの会長方針のテーマを【継続と変化】にし、以下の３項目を重点的に取

り組みます。 

１、 例会の充実に取り組む。 会員の友情と親睦を深める貴重な場として、連帯感を醸成。 

２、 ロータリーを学ぶ。     世界観を広げ、理解を深め活動にさらなる意義を持たす。 

３、 60 周年事業への準備。  次年度へバトンをつなぐ。 

最後に脇町ロータリークラブの、伝統の継承をもっとうに、会員の皆様と共に地域社会への貢献を

追求しながら、さらに発展させるべく精一杯クラブ運営に取り組みたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 

３つの約束をいたします。 

１、会長をしっかりと支えていく。 

２、皆様とクラブ運営をしっかりと行う。 

３、来年の 60 周年へ向け、私が繋いでいく。  一年間よろしくお願いします。 

 

会計報告 

昨年度は、コロナ過によりイベントが少なかったため、繰越金は若干増加しています。 

今年度は、会員減少により収入の減収が見込まれます。 

上期の会費につきましても、納付のほうよろしくお願いします。 

 

女性を口説くにはタイミング。例会を円滑に進めるには、リズムとテンポ。 

お互い気配りをしながら、円満に進められるよう、１年間よろしくお願いします。 

 

適切な時期に、６０周年準備委員会を立ち上げます。ただし、６０周年に偏らず、本年度をしっかり

やりきることを目標に掲げます。よろしくお願いします。 

 

１、出席率の向上に努めます。 

２、欠席が続く会員への声替えを実施します。 

３、メーキャップでの他クラブとの交流を促します。 本年度、よろしくお願いします。 

 

週報をなるべく読みやすく、写真などを掲載しながらまとめたいと考えています。 

また、ホームページにて活動を発信していきます。 一年間、よろしくお願いします。 

 

例年どおり、親睦を深めるためのプログラムを企画します。 

新たな企画としましては、BBQ や池田 RC との合同例会で JR 四国まんなか千年ものがたり観光列

車ツアーを一緒にできないかと企画中です。ご参加のほう、よろしくお願いします。 

 

川原会長方針にもありました通り、ロータリーを学ぶには、ロータリーの友を読むことが一番の勉強

になると思います。そして感想を六車前会長に卓話で発表してもらうことを提案します。 

 

この度、人事異動で阿波銀キャピタル株式会社の代表取締役になることとなりました。主には投資

ファンドで事業承継支援と、ベンチャー支援の２つとなります。銀行融資はキャッシュフローでお金を

貸しますが、ファンドは企業の将来性への投資となりますので、今までの経験は全く通用しないた

め、一週間で別人のような風貌になり、やけ酒が続くかもしれません。阿南南ロータリークラブから

丸４年、ロータリアンとして素敵な時間と素敵なご縁ができました。脇町ロータリークラブの皆様のご

多幸とご健勝をお祈りします。２年間お世話になりました。ありがとうございました。 

●ニコニコボックス 

 小笠会員、佐藤順二会員、平山会員、北川会員、田北会員、 

笠井会員、六車会員、千葉会員、松島会員 

 

●例会ダイジェスト 

今週の見出し！ ZOOM 例会もなくなった為、せめて例会の様子を写真で掲載していければと、思っています。 

写真の加工はできませんので、悪しからず…。 



 

１． いつでも完璧！ 

 

 

 

２． トロフィー重そう。 

 

 

 

３． 緊張伝わります…。 

 

 

 

４． よっ、社長！ 

 

 

 

 

１．川原新会長 方針演説               ２．宮本会員へ六車前会長より記念品贈呈 

 

３．新入会員 阿波銀行 田北支店長挨拶     ４．松島会員 本当にお疲れさまでした！ 

 

次回例会 
２０２３年７月１３日（木）１２：３０～ 

清月屋敷 

プログラム  クラブ協議会の続き 

☆ 次の会員は例会欠席でした。一井会員、小野会員、木下会員、友成会員、橋本会員、秦会員、藤村会員、  

藤原武志会員、吉野会員、山本会員   メークアップして下さい。 

☆ 次回例会の出欠を黒川出席委員長まで連絡してください。  

 


